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COMUNE DI PALERMO 

V Commissione Consiliare 

 
 

 

    VERBALE N° 50 
 

                                SEDUTA  del  12.03.2018  
  

L’anno duemiladiciotto il giorno dodici del mese di marzo, la V Commissione 

Consiliare è stata convocata dal Presidente dr. Francesco Bertolino, giusto avviso n° 

53 del 28.02.2018 u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G,  

Presiede il Vice Presidente Cesare Mattaliano assistito dalla segretaria sig.ra 

Marilena Manduci.   

Alle ore 09.30 il Presidente Cesare Mattaliano dispone l’appello alla fine del quale 

risultano  presenti anche le consigliere Valentina Caputo e Valentina Chinnici. 

Constatato il numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente Mattaliano apre i lavori ponendo in discussione il punto all’ordine del 

giorno relativo all’approvazione dei verbali delle sedute precedenti. 

Il Presidente dispone la lettura del verbale n. 43 dell’1 Marzo u.s., posto in 

votazione l’atto viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Alle ore 10,00 entra la Cons.ra Rosalia Lo Monaco. 

Si prosegue con la lettura del verbale n. 45 del 5 Marzo u.s., posto in votazione 

l’atto viene approvato all’unanimità dei presenti; 

viene data  lettura del verbale n. 46 del 6 Marzo u.s., posto in votazione l’atto viene 

approvato all’unanimità dei presenti; 

viene data lettura del verbale n. 47 del 7 Marzo u.s., posto in votazione l’atto viene 

approvato all’unanimità dei presenti. 

Le attività proseguono con  lo studio e l’approfondimento del “Regolamento 

Impianti Sportivi Comunali”, nello specifico: 

articolo 7 -  comma 1: la Commissione evidenzia che è stata considerata 

   come modalità l’anno scolastico e non l’anno solare; 

articolo 8 – comma 1 la Commissione ritiene di doverlo modificare così come 

segue:  
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ogni società può presentare una sola istanza per ogni disciplina sportiva 

praticata e deve essere redatta secondo le modalità stabilite 

dall’Amministrazione Comunale. La stessa istanza dovrà contenere,:. 

 Disciplina praticata e categoria; 

 Numero presunto degli atleti che frequenteranno gli allenamenti; 

 Orario e giorni in cui si intende utilizzare l’impianto; 

 Nominativo  del responsabile dell’attività; 

 Nominativi degli Istruttori/allenatori e relative tessere di abilitazione;         

 Altri impianti sportivi utilizzati (sia privati che concessi da altri Enti Pubblici) 

La Commissione si sofferma su quanto fin ora discusso. 

Alle ore 11.35 esce la consigliera Caputo. 

Si precisa che la V Commissione si recherà in data odierna presso Palazzo Galletti, 

così come da  O.d.g suppletivo n. 63 del 08.03.2018, in quanto tramite mail 

pervenuta in data 07 Marzo u.s., a firma del Vice Capo di Gabinetto Dott.ssa Licia 

Romano Dirigente del Settore Sviluppo Strategico - Responsabile altresì del Settore 

Turismo e Statistiche,  è stata invitata a partecipare ad un tavolo tecnico, indetto alle 

ore 12,00, per affrontare il tema riguardante la proposta della   “Gara podistica 

Percorso del Genio”. 

 Alle ore 11.45 il Presidente Mattaliano sospende la seduta per dare modo alla 

Commissione di recarsi presso Palazzo Galletti. 

Alle ore 12.00 la Commissione si ritrova a Palazzo Galletti e il Presidente 

Bertolino, assistito dalla segretaria sig.ra Marilena Manduci, dispone l’appello alla 

fine del quale risultano presenti anche i consiglieri Valentina Chinnici, Rosalia Lo 

Monaco e Cesare Mattaliano. 

Constatato il numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Pertanto presso la sede dell’Ufficio della d.ssa Licia Romano presente all’incontro  

partecipano al  suddetto tavolo tecnico anche gli Uffici: del Settore Scuola nella 

persona della Dott.ssa Fiasconaro, l’Associazione Sportiva UISP nella persona del 

Vice Presidente dott. Fabio Maratea, gli Uffici della Mobilità e Traffico nella 

persona dell’Ing. Roberto Pirera, la Polizia Municipale nella persona del 

commissario D’Agati, la dott.ssa Gugliotta dell’Ufficio Sviluppo Strategico. 

La Dott.ssa Romano dopo aver ringraziato la Commissione e tutti i presenti per la 

partecipazione, entra nel merito dell’argomento precisando e motivando che la 
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presenza oggi del settore Scuola è dovuta al fatto che  la manifestazione in 

questione è rivolta anche alla partecipazione delle famiglie e dunque dei bambini. 

Prende la parola il Presidente Bertolino per ringraziare la Dott.ssa Romano riguardo 

all’immediatezza dell’organizzazione in ordine a quanto era stato stabilito durante 

l’incontro del primo Marzo u.s.. Si sofferma ad illustrare ciò che si è ipotizzato 

riguardo alla “Gara podistica del Genio”  precisando che l’idea è appunto di 

immaginare un percorso più ampio che unisse i geni che si trovano nel centro 

storico ad uno che si trova in periferia con la partecipazione di professionisti; ed un 

2° percorso immaginandolo come una passeggiata con la partecipazione delle 

famiglie. 

Interviene la Dott.ssa Fiasconaro, che chiede, per un problema di sicurezza, quale 

fascia d’età ed il numero di persone che si intende coinvolgere in maniera da 

individuare il target.  

Il Presidente Bertolino precisa che l’idea sarebbe oltre a quella di individuare alcuni 

Istituti che si trovano proprio in centro città,  inserire nell’evento, alcuni aspetti 

ludici. 

La Dott.ssa Fiasconaro manifesta la propria perplessità in merito alla tempistica,  

sia perchè ritiene che si sia troppo a ridosso alla data prevista, sia per  tutte le 

attività che le scuole avevano già programmate. 

La Dott.ssa Romano, precisando  che l’idea iniziale era quella di in una passeggiata, 

evidenzia che ad ogni modo ci sono alcuni Istituti scolastici che rientrano nel 

circuito dei geni e che sono già coinvolti vedi ad es. l’Istituto Santa Teresa di 

Calcutta. 

 La Dott.ssa Fiasconaro sostiene che un conto è il coinvolgimento delle famiglie, 

altro è  il coinvolgimento anche degli insegnanti. 

La consigliera Lo Monaco condivide quanto detto dalla Dott.ssa Fiasconaro. 

Dal confronto che segue emerge la possibilità di rivedere la data dell’evento, 

pensando di anticiparlo al 20 Maggio p.v.. 

Interviene il Vice Presidente della UISP dott. Fabio Maratea il quale manifesta  

l’orientamento per un’organizzazione in cui vengano coinvolte le scuole, perché 

teme potrebbe verificarsi una non partecipazione per eccesso di impegni familiari. 

La Dott.ssa Fiasconaro ribadisce il concetto che si può pensare di utilizzare la 

scuola come tramite al fine di sensibilizzare le famiglie, ritenendo che il 

coinvolgimento diretto delle scuole possa essere un appesantimento delle attività. 
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La consigliera Chinnici alla luce di quanto su detto, propone di rinviare la 

manifestazione a Settembre per dare il tempo necessario alle scuole di organizzarsi 

e potere inserire così nella loro programmazione delle attività scolastiche nche 

quella della suddetta manifestazione. 

Si apre un dibattito nel quale vengono analizzati alcuni aspetti riguardanti sia 

l’ambito delle attività scolastiche, sia il termine previsto per lo svolgimento della 

Manifestazione che deve avvenire entro Giugno 2018. 

Interviene la Dott.ssa Fiasconaro che, oltre a suggerire che intanto si potrebbero  

coinvolgere le scuole che hanno adottato due geni, e ciò soprattutto in previsione 

dell’edizione del prossimo anno, sottolinea la necessità di capire quali siano le 

scuole che hanno adottato Palazzo di Città, dove sono presenti i due Geni. 

La Dott.ssa Gugliotta chiede il tempo necessario per potere confrontarsi con i 

docenti di riferimento. 

Durante il dibattito vengono stabiliti i percorsi: 

1° Percorso – Ludico che comprende piazza Pretoria, piazza Garraffa, piazza 

Rivoluzione, Villa Giulia. 

2° Percorso  - Gara podistica, ancora da stabile il percorso.  

Il Vice Presedente UISP dott. Maratea pone in discussione l’opportunità di dare un 

incentivo ai partecipanti come una borsa di studio oppure dei libri per creare una 

biblioteca. 

La Dott.ssa Fiasconaro condividendo l’idea sottolinea che ciò potrebbe valere per le 

scuole pioniere, applicabile anche alle successive edizioni. È importante ed 

essenziale a suo avviso lavorare sull’aspetto motivazionale. 

Il consigliere Mattaliano suggerisce di coinvolgere anche l’Assessorato Cultura, il 

quale potrebbe inserire sul proprio sito l’evento della gara podistica. 

La dott.ssa Gugliotta afferma che è necessario capire il percorso perché potrebbe 

essere coinvolta qualche scuola ricadente nel territorio che negli anni ha già 

adottato un genio della zona interessata. 

Alle ore 13.30 si chiude la seduta con l’intento di poter capire come coinvolgere le 

scuole senza sovraccaricarle e con un riaggiornamento dell’incontro. 

                   La  Segretaria                            Il Presidente 

   Sig.ra Marilena Manduci                                                     Francesco Bertolino 

                                                         Cesare Mattaliano 
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